



KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

CDU/ CSU Parteien heucheln den Kampf gegen Rassismus und AFD an, während Sie gemeinsam mit Großbritannien die Anonymen Nazis Familie Quandt (BMW) mit aller Härte schützen.

1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

22. Februar 2024 um 15:04

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@eeas.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvifsc.vg, bvifinance@webershandwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@tictotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-cote-ivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdris@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebga@worldbank.org, gabonalert@worldbank.org, info@giepa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltar.gov.gi, info@gibraltarbc.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hkex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.g@nl.gov.jo, nl@nl.gov.jo, enaam.mutawe@nl.gov.jo, editor@jordantimes.com, nickywatson@ caymannewsservice.com, cicbd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliya.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinonen.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@gmail.com, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La_oso_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, info@usaids.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, kamarai@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mbb.org.mt, onenews@onenews.com.mt, pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauritius.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inicc@tv cabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na,

newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, giz-niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info.paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, rliroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewspapers.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu_falcon_insurance_administration@pwc.com, Laptopscheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknnews.com, office@investstkitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@nztbc.org.nz, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs, info@meidastouch.com, tips@cnn.com, NBCNewsMediaRelations@nbcuni.com, news.tips@abc.com, telespectateurs@arte.tv

Sehr geehrtes deutsche Volk,

wenn die CDU/ CSU, BSW, FDP, und Grüne den Kampf gegen den Rassismus/ Antisemitismus, und AFD ansagen, dann bitte ich Sie diesen Dokumentarfilm über das Schweigen der Familie Quandt (<https://www.youtube.com/watch?v=I9hNjmJxc0U&t=2211s>) anzuschauen. Eventuell danach verstehen Sie, warum diese verlogenen Politiker mit aller Härte und Ablenkungsmanövern den Medienmogul Nazi Big Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel beschützen, der die Stasi Methoden durch Seiner Regierungshacker benutzt, um Ihr Leben zu heimlich zu überwachen, und Ihre Daten entweder weiterverkauft, oder in Deutschland und EU Gott spielt. Günter Quandt war der Mann, der sich durch die Versklavung der Juden bereichert hat, und mit dem Geld Seine Unternehmen (AFA, Textilfirmen, und BMW) finanziert hat. Im Nürnberger Prozess wurde Er von der britischen Königsfamilie, aufgrund Ihrer unternehmerischen Beziehung, in Schutz genommen, so dass der damalige Staatsanwalt Benjamin Ferencz und die Nürnberger Prozess Richter keine Unterlagen über der Verwicklung am Nazi Geschehen von Familie Quandt vorgelegt bekamen, sowie es bei den Firmenbosse Flick und Krupp gehandhabt wurden, so dass Günter Quandt und Sein Sohn Herbert ohne einer Bestrafung davon kamen. Erst nach den Krieg hat Günter Quandt mit Seinem Blutgeld BMW investiert. Bis Heute sieht es die Familie Quandts nicht ein, die geschädigte Juden und Kriegsgefangene zu entschädigen, die während des zweiten Weltkriegs in Seiner unreinen Batterie Fabriken schutzlos zu Tote schufteten mussten. Die Überlebenden mussten mit beträchtlichen Beschwerden nach dem zweiten Weltkrieg weiterleben, während die deutsche Politik und die Familie Quandt jahrelang alles dementierte, bis dieser Dokumentarfilm (<https://www.youtube.com/watch?v=I9hNjmJxc0U&t=2211s>) veröffentlicht wurde. Selbst nach der Veröffentlichung der reinen Wahrheit über der Anonymen Nazi Familie Quandt sehen Ihre Nachkommen es nicht ein die geschädigten Männer und Frauen der Kriegsgefangenen und Juden, auf deren Kosten Sie den Luxus heute geniessen dürfen, zu entschädigen.

Somit sollte jeder Mensch auf der ganzen Welt wissen, dass die Automarke BMW mit Blutgeld der Versklavung der Juden und Kriegsgefangene aufgebaut wurde. Um ehrlich zu sein, habe ich vor diesen Dokumentarfilm nichts über der Familie Quandt gewusst, die auf dieser Art zur Erfolg mit BMW kamen. Ich wusste nur, dass die Automarke BMW den Hauptsitz Bayern hat. Mit einer Sache bin ich heute schon sicher, einen BMW werde ich mir niemals kaufen. So hinterhältig und uneinsichtig diese Familie Quandt ist, wäre ich dumm Sie mit dem Kauf Ihrer Autos zu unterstützen.

Vor einer Zeit hat Arnold Schwarzenegger über Seinen Nazi Vater gebeicht, wie dumm Seine Einstellung war. Andererseits machte Er Werbung für die BMW Elektroautos. Ich gehe mal davon aus, dass Er nichts über der Entstehung der Firma BMW wusste, denn ansonsten wären Seine Aussagen widersprüchlich. Und wenn ich heute die Aussagen der CDU/ CSU Politikern gehört habe, den Kampf gegen den Rassismus/ Antisemitismus, und AFD aufzunehmen, dann frage ich mich, warum Sie keinesfalls selbst während Ihrer Bundeskanzlerin Merkel und davor Zeit zur Ihrer Lebensaufgabe gemacht haben, die nachweislich bekannten Anonymen Nazis zur Verantwortung zu ziehen?

Die kommende Regierungswahl der deutschen Politik wird wirklich sehr schwierig werden, weil die Welt sich kurz vor der Rückkehr zur Faschismus befindet, die von der legalen AFD Partei CDU/ CSU, Grüne, FDP, BSW, und englische Königshaus befeuert wird. Wenn Sie die heutigen Politiker über das Verbrechen der Familie Quandt ansprechen, dann werden Sie genauso vorgehen, wie Sie den Media Control Baden-Baden Medienmogul Karlheinz Kinderschänder Kögel mit Dementis und Ablenkungsmanövern ausweichen. Mit Heucheleien schmieren Sie den heutigen Juden den Honig über den Mund, während Ihre Täter sich frei bereichern dürfen. Aus diesem Grund finde ich die heutigen Juden von schwacher Persönlichkeit, weil Sie sich so einfach kaufen lassen, als würden die Anonymen Nazis mit Ihnen ernst meinen. Es ist ein großer Unterschied, ob ich nur schmierige Worte ausspreche, und wohlwissend und vorsätzlich nichts für die Gerechtigkeit tue, oder lieber schweige, und dafür Sorge, dass die Gerechtigkeit für die nachweisliche Geschädigten in Angriff genommen wird. Mord und Beihilfe zur Mord verjährt nie, weshalb sich auch die Nachkommen der Nazis keinesfalls unbefangen fühlen dürfen. Sven Quandt juckt das kein Bisschen, denn nach Seiner Aussage, konnte Er zwar nichts dafür, für das was Seine Familie gemacht hat, aber selbstverständlich hat Er nichts dagegen den Luxus in Überfluss zu genießen. Seiner Meinung nach, warum sollte Er auch die Geschädigten entschädigen, oder entschuldigen. Er genießt ja nur Seine Erbe.

Jetzt werden mir die CDU/ CSU immer unsympathischer, weil diese Parteien schon lange die Wahrheit kennen, und die gleiche Schweige und Dementi Strategie der Familie Quandt verwenden, und jetzt auch noch heuchlerisch das deutsche Volk gegen der AFD Partei aufhetzen wollen, nur damit Sie Ihre Vorteile ziehen können.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>

CDU/CSU parties pretend to fight against racism and AFD, while together with Great Britain they protect the Anonymous Nazis Quandt family (BMW) with all their might.

Dear German people,

When the CDU/CSU, BSW, FDP, and Greens announce the fight against racism/anti-Semitism and AFD, I ask you to watch this documentary about the silence of the Quandt family (<https://www.youtube.com/watch?v=I9hNjmJxc0U&t=2211s>). Maybe after that you will understand why these lying politicians are protecting with all harshness and diversionary maneuvers the media mogul Nazi big boss Karlheinz Kinderschänder Kögel, who uses the Stasi methods through his government hackers to secretly monitor your life, and either resells your data, or plays God in Germany and EU. Günter Quandt was the man who enriched himself by enslaving the Jews and using the money to finance his companies (AFA, textile companies, and BMW). At the Nuremberg trial, he was protected by the British royal family because of their business relationship, so that the then prosecutor Benjamin Ferencz and the Nuremberg trial judges were not presented with any documents about the Quandt family's involvement in Nazi events, as was the case with the company bosses Flick and Krupp, so that Günter Quandt and his son Herbert got away without being punished. It was only after the war that Günter Quandt used his blood money to invest in BMW. To this day, the Quandt family does not see fit to compensate the injured Jews and prisoners of war who had to toil to death without protection in his unclean battery factories during the Second World War. The survivors had to live on with considerable discomfort after the Second World War, while German politics and the Quandt family denied everything for years until this documentary (<https://www.youtube.com/watch?v=I9hNjmJxc0U&t=2211s>) was published. Even after the publication of the pure truth about the Anonymous Nazi Quandt family, their descendants do not see fit to compensate the aggrieved men and women of the POWs and Jews at whose expense they are allowed to enjoy the luxury today.

So everyone in the whole world should know that the BMW car brand was built with blood money from the enslavement of Jews and prisoners of war. To be honest, before this documentary I knew nothing about the Quandt family, who came to success with BMW in this way. I only knew that the BMW car brand had its headquarters in Bavaria. One thing I am sure of today is that I will never buy a BMW. This Quandt family is so deceitful and lacking in understanding, I would be stupid to support them by buying their cars.

Some time ago, Arnold Schwarzenegger confessed about his Nazi father how stupid his attitude was. On the other hand, he advertised BMW electric cars. I assume that he knew nothing about the creation of BMW, otherwise his statements would be contradictory. And when I heard the statements of CDU/CSU politicians today about taking up the fight against racism/anti-Semitism and the AFD, I ask myself why you have never made it your life's work, even during your time as Chancellor Merkel and before, to call the demonstrably known Anonymous Nazis to account?

The upcoming government election of German politics will be very difficult indeed because the world is on the verge of a return to fascism fueled by the legal AFD party CDU/CSU, Greens, FDP, BSW, and English royalty. If you approach today's politicians about the Quandt family's crime, you will proceed in the same way as you evade the Media Control Baden-Baden media mogul Karlheinz Kinderschänder Kögel with denials and diversionary maneuvers. With hypocrisies you are buttering up today's Jews, while your perpetrators are allowed to enrich themselves freely. For this reason I find today's Jews of weak character, because you allow yourselves to be bought so easily, as if the Nazis Anonymous were serious about you. There is a big difference between just uttering sleazy words and knowingly and willfully doing nothing for justice, and keeping quiet and making sure that justice is done for those who have been demonstrably harmed. There is never a statute of limitations on murder and accessory to murder, which is why the descendants of the Nazis should never feel unbiased. Sven Quandt doesn't care a jot, because according to his statement, he couldn't help what his family did, but of course he has nothing against enjoying luxury in abundance. In His opinion, why should He compensate or apologize to the injured parties? He is only enjoying his inheritance.

Now the CDU/CSU are becoming more and more unsympathetic to me, because these parties have known the truth for a long time and use the same silence and denial strategy of the Quandt family, and now also hypocritically want to incite the German people against the AFD party, just so that they can take advantage of it.

Yours sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

<https://apps.apple.com/us/app/btc-ptah-k/id6474628826>